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«La Tav è uno dei grandi progetti infrastrutturali italiani, quello che consentirà la 

circolazione delle merci sull’asse sud est, in un sistema che comprende anche i grandi porti 

di Marsiglia e Genova. Per il Piemonte e l’Italia vuol dire stare dentro i corridoi europei 5 e 

24». 

Lo ha detto la presidente della Regione Piemonte, Mercedes Bresso, oggi alla 

manifestazione “Sì Tav” al Lingotto. «A chi protesta - ha aggiunto Bresso - dico che è 

legittimo esprimere la propria opinione ma non credo che competa agli abitanti delle valli 

dire se un progetto europeo si può attuare o meno. Se vogliono esprimere opinioni, 

partecipare alle discussioni perché il progetto sia il migliore possibile, siano benvenuti. Ma 

se il loro intervento diventa interdittivo sbagliano. Comunque sono una minoranza». A 

proposito dell’assenza del centrodestra alla manifestazione di oggi e soprattutto delle 

dichiarazioni di Bossi sulla Tav, Bresso ha affermato: «A lui interessa solo Milano e che i 

treni arrivino e passino per Milano». 

Bresso si è poi detta «indignata e anche divertita» circa le accuse mosse contro di lei dal 

centrodestra di ambiguità sulla Tav: «La mia posizione è sempre stata chiarissima, io sono 

per lo sviluppo e la democrazia. Questo lo sanno tutti». 

MERCEDES BRESSO «LA TAV FONDAMENTALE ANCHE 

PER GENOVA» 

 

 


